



## Lewat Jumat Curhat, Warga Desa Rancagong Sampaikan Aspirasi ke Polri

Suhendi - [TANGERANG.PPWI.OR.ID](http://TANGERANG.PPWI.OR.ID)

Dec 13, 2024 - 13:23



TANGERANG – Dalam upaya mempererat hubungan antara masyarakat dan kepolisian, Polsek Legok mengadakan kegiatan *Jumat Curhat* di Kampung Kedaung, RT 02/05, Desa Rancagong, Kabupaten Tangerang, Jumat

(12/12/2024). Kegiatan ini menjadi wadah bagi warga untuk menyampaikan aspirasi dan permasalahan secara langsung kepada aparat kepolisian.

Acara dihadiri oleh sejumlah pejabat kepolisian, antara lain Kasat Lantas Polres Tangsel AKP Rokhmatullah, S.H., M.H., Waka Polsek Legok Iptu Hermawan, S.H., M.H., Kanit Lantas Polsek Legok Ipda J. Silalahi, dan Kanit Dikyasa Polres Tangsel Ipda Panji, S.H. Turut hadir pula tokoh masyarakat H. Suharta, Ketua RW 05 Saeful, dan perwakilan warga setempat.

Dalam diskusi tersebut, warga menyampaikan apresiasi atas kehadiran Polri yang dinilai mampu memperkuat keamanan di wilayah Desa Rancagong. Namun, mereka juga mengusulkan reaktivasi kegiatan Poskamling di Dusun Kedaung guna meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Menanggapi hal ini, AKP Rokhmatullah mengapresiasi antusiasme warga untuk berkolaborasi menjaga Kamtibmas. “Kami sangat mengapresiasi masukan dari masyarakat. Keamanan adalah tanggung jawab bersama, dan kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang kondusif. Jangan ragu untuk melaporkan permasalahan kepada Polsek Legok atau Bhabinkamtibmas,” ujar AKP Rokhmatullah.

Waka Polsek Legok, Iptu Hermawan, juga menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan suasana aman dan kondusif. “Kami berharap warga terus menjaga komunikasi dengan kepolisian. Laporkan segala potensi gangguan keamanan agar dapat ditangani secara cepat dan tepat,” ungkapnya.

Kegiatan *Jumat Curhat* ini berlangsung dalam suasana penuh kehangatan dan keterbukaan. Para tokoh masyarakat, termasuk H. Suharta dan Ketua RW Saeful, menyampaikan komitmen mereka untuk mendukung upaya Polri dalam menjaga stabilitas keamanan lingkungan.

Acara ini mencerminkan sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menghadapi berbagai tantangan keamanan di wilayah Desa Rancagong. Dengan pendekatan yang humanis dan kolaboratif seperti ini, Polri terus berkomitmen mendukung terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga. (Hendi)